
 
 
 
Osservazione del  23-04-2013 
 
Oggetto: Bilancio 
 
Signor Sindaco, 
 
il Bilancio del 2012, che in questa sera siamo chiamati ad approvare, mi pone molti dubbi; dubbi 
che non sono riuscito a chiarire nemmeno con il Dr. Romanzin. 
 
La mia perplessità principale riguarda i campi di calcio. 
 
Nel bilancio, non trovo in alcuna parte il bene acquisito per il valore di perizia di € 1.680.000 circa. 
Forse il motivo è che prendendo possesso di questo bene bisognava caricare il debito di circa 
3.300.000€ e di conseguenza si sarebbe potuto configurare un presumibile danno erariale. 
 
La mia obiezione è che comunque la fidejussione data per i campi di calcio va messa in bilancio, in 
quanto è assodato che questo debito ormai lo deve pagare il Comune. Se la vostra idea è quella di 
aspettare che la banca si muova per  poi  metterlo nel fuori bilancio, tengo a precisare che i fuori 
bilancio sono “imprevisti”, come la causa persa di fronte al giudice di pace di cui andremo a 
discutere successivamente. 
 
Prima di votare questo bilancio invito tutti i presenti ad andare a leggere gli art. del TUEL 194, 204 
e 207. Non vorrei che si andasse a votare un falso in bilancio, per poi pagarne le conseguenze! Per 
questo motivo, io mi asterrò. 
  
 
Liga Veneta Lega Nord Insieme per Noventa 
Ferdinando Cacco 


